



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

En la actualidad queda en pie una esquina de la construcción.

Patrimonio protege el entorno de la torreta dels Moros de Vinaròs

Vinaròs 17-01-2009

El entorno de la “torreta dels Moros”, situada en el Puig de la Misericòrdia, está un poco más protegido. El día 15 de enero, el DOCV publicó la resolución de la Dirección General de Patrimonio Cultural Valenciano de la Conselleria de Cultura y Deporte de la Generalitat por la que se somete a información pública el expediente incoado para la delimitación del entorno de protección de la torre de los Moros y su normativa protectora.

El expediente fue incoado en septiembre del año pasado. Ahora, los interesados pueden examinarlo durante el plazo de un mes en la Dirección General de Patrimonio Cultural Valenciano de Valencia.

El poblado musulmán donde se localiza la torre ocupó un cerro que fue lugar de asentamiento de población desde los siglos VII-VI antes de Cristo y se encuentra situado en la mitad de la ladera del monte en el que se alza la ermita de los patronos de Vinaròs. En lo alto se localiza el yacimiento ibérico del Puig, donde se han encontrado distintos restos de cerámica ibérica. Posteriormente a la ocupación musulmana, se levantó la ermita de la Virgen de la Misericordia y San Sebastián de la que se tienen noticias al menos desde el siglo XV.

La torre de carácter defensivo tiene unas medidas de 6,4 x 5,9 metros. En la parte inferior tiene un aljibe, sobre el que había una sala y sobre esta dos plantas más, la última con aspilleras. Las paredes se remataban con merlones. Está construida con piedras del terreno. Las aristas están hechas con sillares trabajados. Su posición le permitía una perfecta visibilidad sobre la planicie donde se asentaba la población de Vinaròs y su costa. La larga ocupación de la que ha sido objeto (siglos XI-XVI) ha hecho que junto a elementos arquitectónicos típicamente musulmanes, haya otros pertenecientes a épocas posteriores. En los últimos años la torre se ha enfoscado parcialmente. En la actualidad queda en pie una esquina de la construcción.